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通
算
68
回
目
と
な
る
移
動
市
長
室
を
、
５
月
17
日(

水)

に
開
催
し
ま

し
た
。
筑
紫
保
護
区
保
護
司
会
筑
紫
野
支
部
と
懇
談
を
行
い
、
14
人
の

出
席
が
あ
り
ま
し
た
。　
　
　
　
　
　
　
　
●
問
い
合
わ
せ
先　
秘
書
広
報
課 筑ち

く

紫し

保ほ

ご

く
護
区
保ほ

ご

し
護
司
会か

い

筑ち
く

紫し

野の

支し

ぶ部

︱ 

青せ
い
し
ょ
う
ね
ん

少
年
の
再さ

い
は
ん
ぼ
う

犯
防
止し

に
つ
い
て 

︱ 

保
護
司
は
、
人
の
立
ち
直
り
を

助
け
る

　

保
護
司
は
、
保
護
司
法
に
基
づ
き
法
務
大

臣
か
ら
委
嘱
さ
れ
た
更
生
保
護
の
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
で
、
犯
罪
や
非
行
を
し
た
人
の
立
ち

直
り
を
助
け
る
と
と
も
に
、
地
域
の
安
全
・

安
心
の
た
め
犯
罪
予
防
の
啓
発
活
動
な
ど
に

取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

　
筑
紫
野
支
部
と
は
、
平
成
25
年
４
月
に
移

動
市
長
室
を
実
施
し
、
保
護
司
の
役
割
や
仕

事
内
容
を
は
じ
め
と
し
た
日
々
の
活
動
や
更

生
保
護
に
向
け
て
の
取
り
組
み
に
つ
い
て
の

意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。

犯
罪
や
非
行
の
な
い
地
域
を
作
る

た
め
に

　
今
回
の
懇
談
で
は
、
平
成
28
年
度
の
活
動

内
容
や
「
社
会
を
明
る
く
す
る
運
動
」
推
進

大
会
を
中
心
に
報
告
を
受
け
、
交
流
を
深
め

ま
し
た
。

　
「
社
会
を
明
る
く
す
る
運
動
」
は
、
犯
罪

や
非
行
を
防
止
し
、
立
ち
直
り
を
支
え
る
地

域
の
チ
カ
ラ
を
コ
ン
セ
プ
ト
に
毎
年
７
月
を

強
調
月
間
と
し
て
全
国
的
に
展
開
さ
れ
て
い

ま
す
。
筑
紫
野
支
部
の
取
り
組
み
と
し
て

は
、
街
頭
啓
発
活
動
を
行
っ
て
き
ま
し
た
が
、

平
成
26
年
か
ら
推
進
大
会
を
開
催
し
て
い
ま

す
。
推
進
大
会
の
開
催
に
あ
た
っ
て
は
、
犯

罪
防
止
と
立
ち
直
り
支
援
の
課
題
に
つ
い
て

話
し
合
っ
て
テ
ー
マ
を
設
定
し
講
師
を
招
い

て
い
る
こ
と
、
こ
れ
ま
で
に
薬
物
防
止
、
性

の
多
様
性
、
性
犯
罪
に
つ
い
て
の
講
演
を

行
っ
た
こ
と
、
司
会
進
行
や
受
付
・
出
迎
え

な
ど
に
市
内
五
中
学
校
の
生
徒
会
や
放
送
部

が
協
力
し
て
い
る
こ
と
、
そ
の
取
り
組
み
が

評
価
さ
れ
昨
年
福
岡
県
知
事
か
ら
の
感
謝
状

が
授
与
さ
れ
た
こ
と
、
犯
罪
や
非
行
の
な
い

地
域
を
つ
く
る
た
め
に
そ
れ
ぞ
れ
の
立
場
で

関
わ
っ
て
い
く
こ
と
を
考
え
る
大
切
な
機
会

と
し
て
こ
れ
か
ら
も
取
り
組
ん
で
い
き
た
い

と
い
う
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

移
動
市
長
室

ど
う

い

し

ち
ょ
う

し
つ
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藤田市長の一言

　保護司の皆様と２回目の移動市長室を開催させて
いただきましたが、印象的なこと、また、教えてい
ただいたことがたくさんありました。皆様方が自分
の時間を割いて青少年を含め犯罪を犯した人の話を
聞きながら、更生の道を歩ませていらっしゃるとい
う貴重なお話であり、さらにそのことがひいては自
分自身もつくられていく、磨かれていくというお話

に、大変感銘を受けまし
た。本日のお話をしっか
りと受け止めさせていた
だきながら、行政として
の取り組みを進めてまい
りたいと思います。
　筑紫保護区保護司会筑
紫野支部の皆様、誠にあ
りがとうございました。

義
務
教
育
後
の
青
少
年
の
支
援
を

　
未
成
年
の
更
生
保
護
の
現
状
と
し
て
は
、

犯
罪
件
数
は
減
少
傾
向
に
あ
る
も
の
の
再
犯

率
が
高
く
、
義
務
教
育
を
終
え
た
子
ど
も
た

ち
の
支
援
を
ど
の
よ
う
に
行
っ
て
い
く
か
と

い
う
こ
と
が
喫
緊
の
課
題
と
受
け
止
め
て
い

る
と
い
う
報
告
を
受
け
、
青
少
年
の
再
犯
防

止
に
つ
い
て
、
そ
れ
ぞ
れ
の
体
験
談
か
ら
悩

み
や
学
ん
だ
こ
と
な
ど
を
話
し
て
も
ら
い
ま

し
た
。

　
さ
ら
に
、
推
進
大
会
に
よ
る
啓
発
活
動
を

よ
り
盛
り
上
げ
て
い
く
こ
と
や
再
犯
防
止
の

社
会
的
支
援
の
た
め
に
協
力
雇
用
主
を
少
し

で
も
増
や
す
こ
と
へ
の
協
力
依
頼
な
ど
、
意

見
交
換
を
行
い
、
議
論
を
深
め
る
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。

　
懇
談
の
中
で
の
提
案
や
意
見
は
、
可
能
な

も
の
に
つ
い
て
は
実
施
に
向
け
て
検
討
を
進

め
る
と
と
も
に
、
今
後
の
市
政
に
生
か
し
て

い
き
ま
す
。

参
加
者
か
ら
の
感
想

・ 

私
た
ち
の
活
動
に
つ
い
て
、
市
長
に
ご
理
解
い

た
だ
い
て
あ
り
が
た
く
思
っ
て
い
ま
す
。
今
回
、

他
の
保
護
司
の
お
話
を
聞
け
て
悩
み
を
共
有
で

き
た
こ
と
も
良
か
っ
た
で
す
。

・ 

私
た
ち
自
身
も
な
か
な
か
活
動
の
話
を
す
る
場

面
が
な
く
、
同
じ
よ
う
な
苦
労
を
し
て
い
る
ん

だ
な
と
感
じ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

社会を明るくする運動推進大会
　筑紫保護区保護司会筑紫野支部では、市内の
中学生など多くの皆さんの協力を得ながら「社
会を明るくする運動推進大会」を実施しています。
(入場無料・参加申込不要)
●日時　７月15日(土)、13時30分開会
●場所　生涯学習センター２階さんあいホール
●講演
　「子どもたちの居場所づくりに関わって

～元総長のふれ愛義塾」
●講師
　工藤 良さん(ＮＰＯ法人ＴＦＧ田川ふれ愛
義塾理事長)
●オープニング演奏
　“走れメロス～筑前琵琶と語り芝居の世界”
●出演　寺田 蝶美、岩城 朋子
●問い合わせ先　生活福祉課 地域福祉担当


